



**11. Trekkingklasse  
der Realschule DS  
2018**



**Etappe 6**

**Von Darmstädter Hütte  
nach NFH Kniebis**

„Nur wo du zu Fuß gewesen bist, warst du wirklich“



**11. Trekkinglese der  
Realschule DS 2018**

Hallo liebe Trekkinglese, ich bin die Afra Kuttler und komme vom SWR4 und würde euch gerne über die heutige Tour interviewen.

Leon E. : Legen Sie los!

Afra: Von wo bis wo seid ihr heute denn gewandert?

Carolin G. : Von der Darmstädter Hütte zum NFH Kniebis.

Afra: Uijuijuijuijui! Das ist ja ein ganz schönes Stückchen, wie viele km waren das denn?

Leon: Ganze 20,4 km! Da ist von langem Ausschlafen nicht die Rede...

Afra: Wie früh müsst ihr denn aufstehen?

Carolin: Es ist bei jeder Etappe unterschiedlich, aber meistens so zwischen 7:00 Uhr und 8:00 Uhr. Dann frühstücken wir und spätestens um 10:00 Uhr sind wir gerichtet zum Loslaufen.

Etappe 6  
von Darmstädter Hütte  
nach NFH Kniebis

## 11. Trekkinglese der Realschule DS 2018

Afra: Puhh, und dann den ganzen Tag wandern, woher nehmt ihr denn die ganze Kraft?

Leon: Natürlich durch das frühe Schlafen abends....

Carolin: Und von dem leckeren Birchermüsli, das es heute morgen gab. Mhhhh, das war fein und gibt Kraft.

Afra: Müsst ihr euer Gepäck mit im Wanderrucksack schleppen?

Leon: Nein wir haben ein gesponsertes Auto bekommen, das unsere Sachen transportiert.

Afra: Was hat euch heute am besten gefallen?

Carolin: Nachdem wir am Schliffkopf vorbei liefen, war ein steiniger



und wurzlicher Weg. Den fand ich toll!

Leon: Mir hat am besten der Lotharpfad gefallen

Afra: Der Lotharpfad, was ist das denn?

Carolin: Vor 19 Jahren wütete ein Sturm und verwüstete dort die Gegend. Man baute dort ein Steg, um die Entwicklung der Natur zu beobachten.

## 11. Trekkingklasse der Realschule DS 2018

Hier könnt ihr  
ein paar Bilder  
von dem  
Lotharpfad  
sehen 😊



Etappe 6  
von Darmstädter Hütte  
nach NFH Kniebis



## 11. Trekkingklasse der Realschule DS 2018

Leon: Wir haben heute auch einen Abstecher ins Haus der Natur im Nationalpark am Ruhenstein gemacht, dort gab es viel zu erkunden.



Afra: Seid ihr auch anderen Wanderern begegnet?

Carolin: Ja, heute hat uns Fe, eine Pilgerin, ein Stück begleitet.

Afra: Wann seid ihr denn angekommen ?

Carolin: 16:45 Uhr, doch die Jungs mussten noch ein Stückchen weiter laufen, denn erst dort erwartete sie ihre Übernachtungsstätte, die Skihütte.

Etappe 6  
von Darmstädter Hütte  
nach NFH Kniebis





**11. Trekkingklasse der  
Realschule DS 2018**

Afra: Seid ihr auf irgendetwas stolz ?

Leon: Wir sind voll stolz, dass wir an einem 4 Sterne Hotel „Schliffkopf“ eine Vesperpause machen durften.

Carolin: Aber auch auf unsere bisherigen Leistungen.

Afra: Und jetzt freut ihr euch bestimmt auf euer Abendessen

Carolin: Jaaaaaaaaaaaaa! Aufjedenfall!

Leon: Denn nach so einem Marsch ist man immer richtig hungrig!

Afra: Dankeschön, dass ich euch interviewen durfte, ich wünsche euch noch viel Spaß in den nächsten Tagen.

Leon & Carolin: Gerne, wir hatten auch Freude dabei.

Afra: Auch ein „Danke“ an die Zuhörer.

## 11. Trekkingklasse der Realschule DS 2018

Euer Führungsteam: Carolin, Afra, Leon, Timo & Lilli (im Herzen)



Etappe 6  
von Darmstädter Hütte  
nach NFH Kniebis